たかすの

日之影町立高巣野小学校 学校だより 第16号 令和 2年 1月 8日



あけましておめでとうございます!



新春を迎え、皆様の御多幸をお祈り申し上げます。

令和になって初めての新年をどのように迎えられたでしょうか。年末から年始にかけて本県のスポーツ界での活躍が目立ちました。全国高校駅伝では、宮崎日大高校が7位入賞、ニューイヤー実業団駅伝では旭化成が4連覇、春高バレーでは延岡学園高校がベスト16に入るなど、うれしいニュースが飛び込んできました。今年は、オリンピックも7月24日から日本で開催されます。どんなドラマが起きるのか今から楽しみにしてい

ます。

学校では、今日から3学期が始まりました。始業式では、 「登校する日が、52・53日の短い3学期です。目標を立て て今日からしっかりがんばっていきましょう。」という話をし ました。

今年も、職員一丸となって、子どもたちのよりよき成長のために努力してまいります。今年も昨年同様、保護者や地域の皆様の温かい御支援・御協力をお願いいたします。



赤い羽根共同募金~御協力ありがとうございます!

12月19日(木)に赤い羽根共同募金運動で集めた募金を、町社会福祉協議会の甲斐さんへお渡ししました。全部で13,672円 集まりました。みんなの温かい助け合いの心が、きっと困っている人々の役に立つことと思います。ありがとうございました。



【今後の主な行事予定】

1月15日(水)	特別校時(町教職員研修会のため4時間授業:給食あり)
16日(木)	CRT学力検査(国語)
17日(金)	CRT学力検査(算数)
20日(月)	読み聞かせ(保護者) 団七踊り練習開始(24・27・30日)
22日(水)	給食感謝集会
30日(木)	学習発表会リハーサル
2月 2日(日)	学習発表会 PTAバザー 【2月3日(月)は振替休業日】

【裏面へ続く→】

2学期終業式と3学期始業式の意見発表!

目

にかわた い ら で し り のおを 一おで立八 まださいることなった。 りつ 一月十三日かれといった。だった。だった。だった。だった。だった。 はくつ・ で目の えがおになることができちがやさしくともあったけのえがおはよくできたとだいです。 うう一つ は、二 松本 はいの おうちが おうが おうちが のっはは き たけと まのれ思

だん機です。

せつ

だん機は、

たたみ

ムに落ちると

火

そのつぶ

び

つくり

た物は、

世

まし

ぱ学 んひょこ でいつい校つに ようを がおを目わを目おん手が、らが、つ につん手が ではいます。 といればいます。 といます。 でから、今はおうちのおもればります。 をきめました。 今からないます。 かんばっています。 からはにがます。 とくにがます。 かんばってみます。 とくにがます。 かんばってみます。 とくにがます。 とくにがます。 とくにがます。 とくにがます。 とくにがます。 といます。 といまります。 といまります。 といまります。 といまります。 といいました。 といいます。 といいますます。 といいます。 といいまます。 といいます。 といいまま きるようになりまりを、わた つりお とが み期 し なよ手 は いお なの

ん、はるんま の手しとにれ も八せ五ぐすっと 一つなこちり標の目とやかを いくか、も八せ丸くすっと さなの五何起ん年た。ぱ、 つるて年度き。生の私っ高 、の、生もの私にんはて学 n 気い休休習る をとまんつこ お伝まマなる 目標がんえ立 世いせネりの 標をあがるて

友達の作文が新聞に載りました!

ましょう。

つだん機にお

願

大きい:

大きく

パワーをもっているなと思いまた物は、たたみを四まいつぶすほどのれに、たたみを四まいつぶした音は、よいう仕組みです。つぶした音は、よなどを細かくつぶして、そのつぶしなどを細かくつぶして、そのつぶしなどを細かく

てもつぶせます。なので、大なく、20センチ以上の物は、た。せつだん機は、たたみだ

をもっているなと思いま

たたみだけじ

B

るなと思いましょいつぶすほどのとの音でした。そ

11 月 20 日 夕刊デイリー 掲載

ちがなん は 西 所が 日 セ [杵衛生· ぱんと二はんに分かれて行き西臼杵衛生センターに着いた つ ター たて物 たところを見ると、 れ セン を見 じ が Þ ター 見えまし à ·です。 た。 ぼ いろん 11 そこ くた が

て月、

ましわ

し

つ目ま

一学期

0

ኤ

ŋ カ えり

【文責 鈴木 泰昌】